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会長挨拶 ● 会長 山本 宜司 ●

皆さんこんにちは

第1407回例会に出席頂きありがとうございます。

本日の例会は先月10月16日（土）に行われました沼津西

ロータリークラブU-8大会の報告と、アスルクラロスルガ

㈱取締役営業部長であられます山崎様の卓話です。後程よ

ろしくお願いします。

さて、今年度会長方針において、他団体との交流・親睦活

動を上げさせていただきました。８月９月と２か月コロナ

休会とさせて頂いた為中々思うように他団体に限らず交流

が出来ていません。

今後の交流のヒントとなる活動について調べたところ、第

2710地区岩国西ロータリークラブでは、岩国青年会議所の

理事長を例会に招いて地元企業のPR・青少年育成に向けて

取り組み等をSNSで情報発信している事などを中心に卓話

されていました。また、岩国YEG（商工会議所青年部）の会

長は「未来へつなぐためにすべきこと」をテーマに活動内

容を卓話されています。

また、第2690地区の岡山県倉敷市にある児島ロータリーク

ラブにおいては、同じく児島青年会議所理事長・専務理事

を招いてスローガンや活動紹介、児島商工会議所青年部会

長の活動内容についての卓話をされていました。

その他の取り組みとして第2820地区のつくば学園ロータリ

ークラブ、つくば青年会議所、つくばOAKライオンズクラ

ブの3団体が、つくば市災害時救援相互協定を締結してい

ます。

今後、当沼津西ロータリークラブにおいても、卓話やテー

ブル会など何らかの形で青年会議所や、商工会議所青年部

の方々を招き交流を図ることも良いのではないでしょうか。

交流が始まり会員拡大のきっかけづくりにもなるのではな

いかと思います。

以上会長挨拶とさせていただきます。

＜ゲスト＞

1.アスルクラロスルガ㈱ 取締役営業部長 山崎 宏 様

＜欠席者＞（ 3 名)

下原 満知子、内田逸美、渡邉勝也

＜スマイル報告＞

1.杉山惠嗣：誕生日のお祝いありがとうございます。

2.鈴木良則、3.久松 但：家族の誕生日のお祝いありが

とうございます。

4.山本哲之：入会記念日のお祝いありがとうございます。

5.山本宜司、6.植松 正、7.杉山真一：山崎部長、本日

の卓話を、よろしくお願いします。

8.永井克彦：１年半振りに、復活しました。これからも、

宜しくお願いします。

出席報告 会員数27名

例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率

1407回 27 名 24 名 －名 88.89 %

RI 第2620 地区 静岡第２グループ

沼津西ロータリークラブ

2021-2022 年度・クラブテーマ

「和衷協同 ニューロータリー」
会 長 山本 宜司 / 幹 事 宮島 賢次

第1407回 第31巻09号 2021年11月11日

例会プログラム

■ サッカー大会報告 奉仕プロジェクト委員会 ■

アスルクラロスルガ㈱ 取締役営業部長 山崎 宏 様

理事会 ⑥

11月のプログラム

1408回 12:30

11月18日(木)

アクアガーデン迎賓館 外部卓話

大澤 能孝 補助金小委員会委員

(富士宮RC)ロータリー財団委員会

1409回 12:30

11月25日(木)

アクアガーデン迎賓館

ロータリー財団奨学生卓話

ロータリー財団・学友会員

金井 厚雄 様

12月のプログラム

1410 回 12:30

12月02日(木)

アクアガーデン迎賓館

クラブ協議会 ③ 下期活動計画

1411 回 12:30

12月09日(木)

アクアガーデン迎賓館

クラブフォーラム ④

公共イメージ委員会 理事会 ⑦

1412 回 18:30

12月16日(木)

アクアガーデン迎賓館

クリスマス例会

クラブ管理運営委員会

1413 回 12:30

12月23日(木)

アクアガーデン迎賓館

ガバナー補佐訪問

太田義隆ガバナー補佐

12月30日(木) 裁量休会

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37

アクアガーデン迎賓館沼津

℡ 055-920-5200

事 務 局 久松会計事務所内

TEL 055-961-2050 FAX 055-961-2600

E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日 毎週木曜日１２：３０点鐘
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★ 幹 事 報 告 ★

1,他クラブの例会変更等

① 富士山吉原RC：11月25日(木)祝日週休会 MU：無し

② 沼津北RC：11月23日(火)祝日休会 MU：無し

③ 富士宮RC：11月18日(木)休会、25日(木)

オンライン例会 MU：両日無し

④ 沼津柿田川RC：11月17日(水)夜間例会に変更、

24日(水)休会 MU：両日無し

⑤ 長泉RC：11月17日(水)：夜間例会に変更

MU：10:30～12:30

⑥ 新富士RC：11月16日(火)：曜日・会場変更、23日(火)

祝日休会 MU：11:30～12:30

2.連絡事項

① 第50回ロータリー研究会 記念講演会（2021年12月

8日（水）開催）について

ロータリー研究会は毎年開催され、現在、過去、将来

のロータリーリーダーが出席し、国際ロータリーとロ

ータリー財団についての意見交換を行うほか、お互い

の交流を深め合うプログラムです。

 本日は例会後理事会がありますので、理事各位は出席

をお願いいたします。

 各委員長は11月18日までに下期活動計画を事務局

に提出してください。

★ 理 事 会 報 告 ★

1, 協議事項

① 12月度例会プログラムの件 クラブ管理運営委員長

土屋 昌之 君→ 承認とする。

② 12月16日(木)クリスマス例会について

クラブ管理運営委員長 土屋 昌之 君

・日時：12月16日(木）18：30～

・会場：アクアガーデン迎賓館 → 承認とする。

③ 11月18日(木)外部卓話者 大澤能孝補助金小委員会

委員（富士宮RC）への謝礼について→ 承認とする。

④ 11月25日(木)の外部卓話者 山静学友会会員 金井

厚雄 様（袋井在住）への謝礼について→ 承認とする。

⑤ 例会プログラム表示用ホワイトボード購入案につい

て SAA 鈴木 和憲 君

・別紙提案書 →承認（表裏両面仕様+片面プログラム

貼付とする）

⑥ 2022年6月4日(土)開催予定のバス旅行について

・別紙2提案書 → 継続協議

サッカー大会報告

奉仕プロジェクト委員長

杉山 惠嗣 君

・活動概要

健康にグランドを走り回り競技をし、併せてU-8大会参

加者160及びその父兄(150名)、アスルクラロ沼津の選

手と共に一般客にポリオ撲滅をアピールし募金活動をす

るとともに、U-8の子供たちに健康の尊さを知ってもら

う機会としました。

・活動詳細

アスルクラロ沼津のジュニア練習用に昨年は、サッカー

ボールを、今年度は「持ち運び型ゴールネット」を寄贈

し、閉会式時に贈呈式を実施した。

また、参加選手全員に参加賞【缶バッジ・下敷き(ロータ

リークラブのロゴ入り)】を進呈した。

また、静岡新聞及び沼津朝日新聞に当イベントの記事掲

載を依頼し、掲載された。

大会は、途中雨に降られたがトラブル等もなく、子供た

ちは、楽しそうにゲームをしており、又父兄たちも子供

たちの活躍を嬉しそうに観戦していました。

なお、ポリオ撲滅募金では、専用ブースを設けポスター、

チラシ、幟旗を掲げアピールした。

途中、あいにくの雨に見舞われたが、午前10時から午

後１時まで約３時間、当クラブ会員とアスルクラロ沼津

の選手の協力を得て、募金箱と幟旗を持って募金を呼び

かけポリオ撲滅のチラシを配布し、世界の子供たちをポ

リオ感染から守ろうと呼びかけた。

アスルクラロスルガ㈱

取締役営業部長 山崎 宏 様

【シャレン!活動について】

シャレン!活動とは社会連携活動の略

であり、地域で抱えている社会課題に

対してJリーグとJクラブと地域の企

業・行政・地域の団体が連携をとり課題を解決していく

取り組みの活動をいいます。アスルクラロ沼津では地域

の防災・障がい者スポーツ・ひとり親家庭の支援・環境

問題など様々な取り組みを通して、この地域で困ってい

る人の力になれるよう活動しております。

大きな社会課題の解決もはじめの一歩は身近な小さな課

題を解決する事からです。

今後も地域の人たちの笑顔を増やす為に全力で取り組ん

で参ります。

現在、シャレン!活動にご賛同して頂き、この活動をご支

援して頂けるパートナー様【シャレン!パートナー】を募

集しております。

共に支えあう風景をつくっていきたいと思います。是非

ともご協力をお願い申し上げます。

【シャレン!パートナー】についてのお問い合わせ

アスルクラロ沼津 担当：山崎まで

055-929-8811
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会長挨拶 ● 会長 山本 宜司 ●

皆さんこんにちは、

第1408回例会に出席いただきありがとうございます。

さて、今日の会長挨拶は秋の夜長にもう一度見てみたい

ドラマについてです。

先月ＮＨＫの番組アナザーストーリーズ「愛の不時着～

国境を越えた大ヒットの秘密」が放送されました。

この「愛の不時着」は皆さんご存知の方が多いと思いま

すが、韓国で2019年12月から2020年2月まで放送さ

れ、その後Ｎｅｔｆｌｉｘにおいて世界 190か国で放送

され日本でも2020年2月から配信開始されました。内

容としておさらいすると、ある日パラグライダーに乗っ

ていた韓国の財閥令嬢が、突如竜巻に巻き込まれ、非武

装地帯を越境してしまい、北朝鮮に不時着したと所を、

北朝鮮の軍人に救助され、真実の愛に不時着するストー

リーです。

製作に当たり撮影前の１か月半脱北者 13人をメンバー

とする諮問委員会を作り話し方、発音、歩き方まで徹底

特訓されたそうです。文字や文法は同じでも、使う単語

は違ったりするそうです。ノンフィクション作家のキム・

ジソク氏は「これまでも北を素材としたコンテンツは結

構あったが、そのほとんどが現実離れした、南北の戦い

方がほとんどだったが、今回は人間味のある作品だっ

た。」とその魅力を語っています。私自身の感想として、

主人公のセリが匿われた村の雰囲気、人民班長を中心と

した村の人々の描き方が人間味あふれていて素朴な感じ

がしてとても良かったです。

当初韓国では、北朝鮮を美化していると批判もあったよ

うです。海外の反響としては、2020年新型コロナウイル

ス感染の世界的流行で、人々の外出が制限されＮｅｔｆ

ｌｉｘなどの需要が増えたのも要因だそうです。日本の

ドラマを見るより面白いです。韓国という国はあまり良

い印象はありませんが、ドラマだったりBTSのジミンさ

んが世界ポリオデーに合わせて地元のロータリークラブ

にポリオ募金約930万円寄付したり一人一人は悪くはあ

りません。以上会長挨拶とさせていただきます。

＜ゲスト＞

1.地区ロータリー財団委員会 補助金小委員会委員

大澤能孝様

＜欠席者＞（ 2 名 )

久松 但、永井克彦

＜他クラブへの出席者＞

植松 正(11/14 地区RLIパートⅡ No.1)

鈴木 和憲(11/16 沼津北RCアンダオさんの卓話に同行)

出席報告 会員数27名

例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率

1408回 25 名 23 名 －名 92.00 %

RI 第2620 地区 静岡第２グループ

沼津西ロータリークラブ

2021-2022 年度・クラブテーマ

「和衷協同 ニューロータリー」
会 長 山本 宜司 / 幹 事 宮島 賢次

第1408回 第31巻10号 2021年11月18日

例会プログラム

■ 外部卓話 補助金小委員会委員 大澤 能孝 様 ■

ロータリー財団委員会

11月のプログラム

1409回 12:30

11月25日(木)

アクアガーデン迎賓館

ロータリー財団奨学生卓話

ロータリー財団・学友会員

金井 厚雄 様

12月のプログラム

1410 回 12:30

12月02日(木)

アクアガーデン迎賓館

クラブ協議会 ③ 下期活動計画

1411 回 12:30

12月09日(木)

アクアガーデン迎賓館

クラブフォーラム ④

公共イメージ委員会 理事会 ⑦

1412 回 18:30

12月16日(木)

アクアガーデン迎賓館

クリスマス例会

クラブ管理運営委員会

1413 回 12:30

12月23日(木)

アクアガーデン迎賓館

ガバナー補佐訪問

太田義隆ガバナー補佐

12月30日(木) 裁量休会

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37

アクアガーデン迎賓館沼津

℡ 055-920-5200

事 務 局 久松会計事務所内

TEL 055-961-2050 FAX 055-961-2600

E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日 毎週木曜日１２：３０点鐘

広報委員長 成田 みちよ / 編集者 成田 みちよ
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＜スマイル報告＞

1.山本 宜司、2.鈴木 良則、3.杉山 真一、4.鈴木 和憲

：大澤様、本日の卓話、宜しくお願いします。

5.植松 正：所用の為、早退します。

6.小野 洋子：遅刻して、すみません。

★ 幹 事 報 告 ★

1,他クラブの例会変更等

① 富士山吉原RC：11月25日(木)祝日週休会 MU：なし

② 沼津北RC：11月23日(火)祝日休会 MU：なし

③ 富士宮RC：11月25日(木)オンライン例会 MU：なし

④ 沼津柿田川RC：11月24日(水)休会 MU：なし

⑤ 新富士RC：11月23日(火)祝日休会

MU：11:30～12:30

2.連絡事項

1.先週11日に回収したエコキャップを届けましたが、

インターアクトクラブでは、「今後暫くは回収を行わな

いつもりですので、よろしくお伝えください」とのこ

とです。

回収に、ご協力頂いた会員は有難う御座いました。

2.各委員長は下期活動計画を本日中に事務局に提出し

てください。

★ 臨 時 理 事 会 報 告 ★

1, 協議事項

① 渡邉勝也君より11月の期間において休会届

（仕事都合）が提出されました。

11月18日～末日まで → 承認とする。

② 内田逸美君より12月末日までの期間において休会届

（仕事都合）が提出されました。休会を → 承認とする。

ロータリー財団委員会

委員長 杉山 真一 君

11月はロータリー財団月間です。

本日は、2620地区ロータリー財団委員会 補助金小委員

会委員より大澤能孝様をお招きして、この財団月間に、

もう一度ロータリー財団のことを理解・確認をした頂き

たく卓話をお願い致しました。

レジュメの通り次のような説明をして頂きました。

国際ロータリーのロータリー財団は 1917年、アーチC,

クランフ（RI会長1916～17）が「全世界的な規模で慈

善・教育・その他社会奉仕の分野で、より良きことをす

るために基金を作ろう」と呼びかけられ、ロータリー財

団が始まりました。

ロータリー財団への寄付は、年次基金、恒久基金への寄

付および使途指定寄付の３つがあり、それぞれ運用の仕

方が異なります。詳しくは次の通りです。

1.資金開発：3つの基金

毎年全会員（Every Rotarian Every Year）に、お願い

する基金。

３年運用し、その全てが事業に使われる。

2.恒久基金

元金を使わず、運用収益を翌年度の活動に使用。

3.使途指定基金

ポリオプラスや災害復興等プログラムを指定する寄付。

この他、当クラブのロータリー財団への寄付の達成状況

や地区補助金の使用状況についての説明がありました。

当クラブの財団委員会と致しまして会員の皆様にロータ

リーカードの加入お願いいたします。

ロータリーカードにつきましての寄付の仕組みは、カー

ド利用額の0.3％から0.5％がポリオプラス基金へ寄付

されます。皆さまがカードを使う度に､ ポリオ根絶に助

力できることになります｡

下期も引き続き財団の活動に対する会員各位の理解と寄

付への協力をお願い致します。

第2620地区 ロータリー財団委員会

補助金小委員会委員 大澤 能孝 様

外 部 卓 話
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会長挨拶 ● 会長 山本 宜司 ●

皆さんこんにちは

第1409回例会に出席頂きありがとうございます。

さて11月も終盤になり周辺の山々も紅く色づいていま

す。例年私は、この時期日本造園修景協会主催による京

都庭園伝統技能研修に参加して紅葉を鑑賞していますが、

コロナの関係で昨年と今年と中止となりました。京都も

今の時期の庭園は紅葉が一番の見頃です。京都の庭が素

晴らしいのは周りの自然を背景に作られているからです。

いわゆる借景と呼ばれるものです。建仁寺、東福寺は、

見どころがあります。

そして有名なのが南禅寺です。南禅寺は禅宗の臨済宗南

禅寺派の大本山です。1264年亀山天皇は山水明媚なこの

地を愛されて離宮南禅寺殿を営まれ、1291年離宮を禅寺

とされたそうです。三門前の参道の両脇のモミジの紅葉

を見て感動された方も多いのではないでしょうか。

因みに禅宗では山門ではなく、三門だそうです。この南

禅寺参道の両脇はもともとは赤松が植えられていたが、

のちにモミジに植え替えられたそうです。そのまま赤松

だったならばさほど観光客も訪れなかったと思います。

しかしながら、南禅寺庭園も見どころがいっぱいありま

す。

南禅寺庭園として大方丈庭園・小方丈庭園・六道庭・華

厳庭・そして南禅院庭園・大寧軒庭園などがあります。

大玄関庭園は、昭和54年にリニューアルされ、敷石は

京都路面電車の軌道石、苔は60種類を植付け、玄関に

対して90度ではなく若干ずらしているのが特徴です。

大方丈庭園についていえば、作庭家小堀遠州作 国の名

勝指定庭園で俗に「虎の児渡し」の庭と呼ばれています。

庭石の配石が奇数ではなく偶数の6石になっているので、

庭を見た人が「あなたならもう1石どこに配石します

か？」と問われているとも言われています。次に南禅寺

に行かれた時は是非そのような観点で見ていただけたら

と思います。

以上会長挨拶とさせていただきます。

＜ゲスト＞

1.ロータリー財団山静学友会員 金井 厚雄 様

＜欠席者＞（ 1 名 )

下原満知子

＜他クラブへの出席者＞

植松 正(11/21 地区RLIパートⅡ No.2)

山本宜司、宮島賢次(11/21 地区RLIパートⅡ No.2)

出席報告 会員数27名

例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率

1409回 25 名 24 名 －名 96.00 %
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例会プログラム

■ ロータリー財団山静学友会員 金井 厚雄 様 ■

12月のプログラム

1410 回 12:30

12月02日(木)

アクアガーデン迎賓館

クラブ協議会 ③ 下期活動計画

1411 回 12:30

12月09日(木)

アクアガーデン迎賓館

クラブフォーラム ④

公共イメージ委員会 理事会 ⑦

1412 回 18:30

12月16日(木)

アクアガーデン迎賓館

クリスマス例会

クラブ管理運営委員会

1413 回 12:30

12月23日(木)

アクアガーデン迎賓館

ガバナー補佐訪問

太田義隆ガバナー補佐

12月30日(木) 裁量休会

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37

アクアガーデン迎賓館沼津

℡ 055-920-5200

事 務 局 久松会計事務所内

TEL 055-961-2050 FAX 055-961-2600

E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日 毎週木曜日１２：３０点鐘

広報委員長 成田 みちよ / 編集者 成田 みちよ
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＜スマイル報告＞

1.芹澤貞治:入会記念日のお祝いありがとうございます。

鈴木良則様のスポンサーで入会しましてから、31年

になります。

2.芹澤和子:入会記念日のお祝いありがとうございます。

3.山本宜司、4.杉山真一、5.鈴木和憲:金井様、本日の卓

話、宜しくお願い致します。

6.鈴木良則、7.重光 純：所用により、早退します。

8.永井克彦：すみません。先週欠席しました。

★ 幹 事 報 告 ★

1,他クラブの例会変更等

ありません。

2.連絡事項

① 米山学友会「スリランカの子供達に文具を贈る」企画

事業の募金に、ご協力ありがとうございました。

② 沼津北RCのFacebookの第2958回例会に、アンダオ

さんの卓話の様子が掲載されています。

③ 12月16日(木）18:30～クリスマス例会の出欠表にご

記入をお願いいたします。

「 ジャマイカの話 」

ロータリー財団山静学友会員 金井 厚雄 様

私は1980－81年ロータリー奨学生として米国カンザス

州立大学に留学させていただきました。それから約30

年間のヤマハ発動機（株）勤務を経て、JICAシニアボラ

ンティアとしてブータン労働省に2年間派遣されました。

その後2年間、日本生産性本部に所属し日本アセアン統

合基金（JAIF）プロジェクトに従事しました。そして2018

年からは再びJICAシニアボランティアとして2年間ジ

ャマイカ労働省に派遣されました。ここではジャマイカ

生産性センターに所属し、国内の公的機関及び民間企業

の生産性向上に取り組みました。

ジャマイカ生産性センターはダウンタウンにあるエアー

ジャマイカビルの12階に位置しており、Mrs. Tamarを

局長とした10名のメンバーと数名のインターンが働い

ています。官民を問わず様々な企業からの生産性に関す

る相談に乗っており、加えて「生産性」のプロモーショ

ンのための活動を幾つか行っています。私も公的薬局、

労働許可局の他、製薬会社、家具製造会社、美容院等の

訪問に同行し、生産性の監査やフォローアップ、ワーク

ショップ等をサポートしました。

ジャマイカには「ビジョン2030」と言う10年前に策定

された国の目標があります。これには2030年までに達

成すべき具体的な数値目標が設定されており、労働省に

対する指令の中で「生産性向上」が明確に述べられてい

ます。特に着目しているのは輸出産業ですが、輸出額の

80％以上をボーキサイトに頼っている現状を如何に打破

するかが課題です。

ジャマイカ人にとって、アジアは地理的にも意識上も遠

い国です。しかしサッカーワールドカップのおかげで、

日本についてはよく話題になり、日本人のチームワーク

を称賛してくれるようになりました。私は家内と共に毎

週日曜日にMona Baptist Church に通いました。教会は

私たちにとってジャマイカ人との交流の場でした。300

人以上を収容できる礼拝堂があり、外国人はほとんどい

ないので、牧師一家も含め皆が私たちを歓迎してくれま

した。

最後に、このような機会をいただき深く感謝いたします。

外 部 卓 話


